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育和会記念病院 ｜ Ikuwakai  Memorial  Hospital 

特集 2021年度 患者さま満足度調査結果 

新任医師のご紹介 

理学療法士より 「登録理学療法士制度がスタート」 

シリーズ 薬剤師さんどうして?「光線過敏症について」 

水彩歳時記 / 編集後記    

2021年度 



 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

2021年１１月に「患者さま満足度調査」を行いました。 

以下に結果を掲載いたしますのでご参照ください。 

[ 対象 ]：育和会記念病院に通院中、入院中の患者さま 

[ 期間 ]：外来 2021年11月29日～12月４日 

    入院 2021年11月1日～11月27日 

[ 回答数 ]：632件 （外来+入院 ） 

特集 

2021年度 

■ ご家族や友人に当院をすすめることができますか？（回答いただいた方の割合） 

■職員満足度(満足と回答した方の割合(％) 

■入院中の設備満足度(ご回答いただいた方の中で「満足」「やや満足」 

と回答した人の割合 (％) 
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■当院を選ばれた理由は？(複数回答可)(件) 

 今回も多くの患者さま、ご家族さまにご協力頂きまして 

ありがとうございました。ご回答頂いた貴重なご意見を真摯に

受けとめ、医療やサービスの向上に努めてまいります。 

地域の皆さまに信頼される病院となるよう尽力してまいります

ので今後ともご協力をお願いいたします。 
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 新年度が始まり、新しい医師が入職いたしました。インタビューとして、下記項目をそれぞれ

の医師に回答してもらいました！ 

Ｑ１ 出身・卒業大学・前任地など Ｑ２ 専門分野・資格・実績 Ｑ３ 育和会記念病院での抱負・方針 

呼吸器内科 林 晃大（はやし あきひろ） 

 
Q1 東大阪市出身です。大阪公立大学を卒業しました。 

   若草第一病院、大阪公立大学医学部附属病院で1年ずつ研修しました。 

Q2 呼吸器内科 

Q3 患者様にできるだけ寄り添った医療を提供したいと考えております。 

   至らない部分も多いかもしれませんが何卒よろしくお願い致します。 

消化器内科 三﨑 絢子（みさき あやこ） 

 
Q1 岡山県出身です。愛媛大学を卒業しました。 

Q3 丁寧な診療を心がけ、地域の皆様のお力になれるよう務めて参ります。 

よろしくお願い致します。 

研修医 近藤 大幹（こんどう だいき） 
 

Q1 岡山県出身です。大阪公立大学を卒業しました。 

Q3 １人前の医師になれるように 日々学習していきたいと思っています。 

研修医 三橋 明弘（みつはし あきひろ） 
 

Q1 大阪市の出身です。大阪公立大学を卒業しました。 

Q3 病院に関わる全ての方へ感謝と尊敬を忘れず、一生懸命頑張ります。 

  よろしくお願い致します。 

研修医 吉井 詩織（よしい しおり） 
 

Q1 奈良県出身です。島根大学を卒業しました。 

Q3 患者様のお役に立てるよう精一杯頑張ります。 

   よろしくお願い致します。 
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登録理学療法士制度がスタート！ 

「理学療法士」が誕生して50年以上が経過。 

その間に人々の生活や社会環境は大きく変化しました。理学療法士協会員数は

12万人を超え、多様化するニーズに応えうる理学療法士を育成していくため

に、2022年4月より登録理学療法士制度をスタートします。 

今まで以上に利用者様に対して理学療法士という専門職の質を保証

するために「5年ごとの更新制」を取り入れることで生涯にわたり

知識･技術の維持･向上が可能となります。 

さらに、登録理学療法士を基盤とし、より高い専門性を兼ね備える 

「スペシャリスト」の『認定理学療法士』 『専門理学療法士』制度

を構築されていきます。 

（日本理学療法士協会HPより参考） 

《育和会記念病院リハビリテーション科》 

 

当院リハビリテーション科としましては、登

録理学療法士取得を目指し地域住民に信頼さ

れるよう最新の理学療法を提供し、住民の健

康と疾病予防に貢献します。 

また、右記の資格を取得している理学療法士

が在籍しており、より良いサービスを提供で

きるよう日々研鑽を積んでまいります。 

登録理学療法士 … 5名 

認定理学療法士（呼吸） … 1名 

三学会合同呼吸療法認定士 … 10名 

心臓リハビリテーション指導士 … 2名 

福祉住環境コーディネーター2級 … 2名 

          （2022年4月現在） 

理学療法士 土居 拓馬 



 

 
光線過敏症について 
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紫外線が強い季節です！ 湿布薬を貼る時の注意 

湿布薬による光線過敏症とは、皮膚についた薬剤と紫外線が反応して 

湿布薬を貼った部分がやけどのように赤く腫れたり、強いかゆみをひき起こし 

湿布の形に痕が残ることもある皮膚炎です。 

――― 光線過敏症に気をつけて！ 

 予防方法は？？ 

 

 ・薬を使用した部分に日光を当てない 

 ・日焼け止め対策をする   ことが大切です。 

 そのために「手や首など服で肌が隠れない部分には貼らない」 

 薄手の服は紫外線を通しやすいので「濃い色のしっかりした生地の服で覆う」 

 「サポーターを使用する」といった対策が必要です。 

日焼けクリームを使う際は紫外線の防止効果が高いPA+++以上の

ものを選びましょう。ただし、オキシベンゾンやオクトクレリン

という添加物を含むものは光線過敏症の症状を増強する可能性が

あるため避けてください。 

また、はがした後少なくとも4週間紫外線を避けるように言われています。 

もし症状が出てしまった場合には早急に皮膚科を受診しましょう。 

治ったあとも日光を浴びることで再発する場合がありますので、 

引き続き紫外線対策を行うことが大切です。 



 

 



 

 

【 病院のご案内 】 

 ◆受付時間 平日 / 午前8:45～午前11:30 午後1:00～午後3:30 

                   土曜 / 午前8:45～午前11:30 

         ※自動再来機は午前8:30～受付しています。 

   ※予約変更については、平日午後1:30～午後4:30まで受付しています。 

 ◆休診日  日・祝・12月30日～1月3日 

 ◆面会時間 一般病棟 平日 / 午後2:00～午後8:00  

           日・祝 / 午前11:00～午後8:00 

       HCU  午後2:30～午後3:30  午後7:00～午後8:00 

  ※現在、新型コロナウイルス感染予防対策により面会禁止としています。 

   ただし病院が必要と判断した方のみ可能としています。 

*-*-*-*-* 次回なごみの発行は2022年8月です *-*-*-*-* 

名誉院長の水彩歳時記   
 六十の手習いで水彩画をはじめて折に触れて

気ままに描いております。 

 気まぐれながら傘寿の今日まで描き続けられて

いることに感謝するこの頃です。 素人の拙い絵で

すが、ひとときでも目をとめて頂ければ幸いです。 

 名誉院長 

 栗原 直嗣  

昭和13年生まれ 

平成10年に育和会記念病院院長として就任 

平成25年より名誉院長就任 

 
       編集後記 

当院では患者さま向けに「なごみ」を３ヶ月に１回発行しております。誌面についてご意見・ご感想がございま

したら、総合受付前のご意見箱およびホームページのお問い合わせフォームにてお聞かせください。皆様からのお声

を心よりお待ちしております。 

Postscript 

 ◆◆ 出雲大社拝殿の大しめなわ◆◆ 

 出雲大社といえば“縁結び”をすぐ連想しますが、古事記に語られ

ている大国主神（オオクニヌシ）による出雲の国作り・国譲りの話しは

読むたびに想像が膨らみます。６０年に一度の大遷宮が平成２０年

から行なわれ拝殿の大しめなわも新ためられました。神話の世界に

入っていくような素晴らしいパワースポットでした。  

〒544-0004 大阪市生野区巽北3-20-29 

       TEL 06-6758-8000(代表) 

     https://hospital.ikuwakai.or.jp 

                発行：地域医療連絡室 K ／ I 

 
Guide ご意見･ご要望 

＊ご意見》 

精算後、投薬まで1時間近くかかったが、 

時間がかかりすぎでは？なぜ時間がかかるか

の説明も早めにあれば助かる（他の用事を済

ませることができるため） 

＊回答》 

投薬窓口でお待たせし申し訳ございません。薬剤部に確認し

ましたところ11：00～12：30の間に院内処方箋が集中し 

相当の待ち時間が発生しているようです。投薬窓口にお声が

け頂きましたら、おおよその時間を伝えさせていただきま

す。（一旦外出などの対応も可能です。）このたびは貴重な

ご意見ありがとうございました。全体的な待ち時間が少なくな

るよう取り組んで参ります。 


